

Criminal: Carabinero dejó sin el dedo de una mano a su pareja también policía en Viña del Mar

Una carabinera debió ser internada grave en Viña del Mar, luego de haber sufrido un brutal ataque por parte de su pareja, quien también es funcionario de la policía uniformada.

Debido a la gravedad de las lesiones la mujer terminó perdiendo un dedo de su mano izquierda, situación que fue condenada hasta por la Seremía de la Mujer y Equidad de Género.

Anuncio Patrocinado

Según informó el prefecto de Carabineros de Viña del Mar a Radio Biobío, el atacante se encuentra apartado de sus funciones la espera de los resultados de la investigación interna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?